

COMMUNIQUE DE PRESSE du 7 août 2020



Bordeaux Métropole solidaire du Liban

À la suite des évènements tragiques qui viennent de se dérouler à Beyrouth, Alain Anziani, président de Bordeaux Métropole, propose d'allouer une aide exceptionnelle de 50 000 € à MSF (Médecins Sans Frontières).

MSF est actuellement présent en première ligne dans la capitale libanaise pour assurer l'aide médicale d'urgence aux victimes et à la population. Le dernier décompte du ministère libanais de la Santé recensait jeudi au moins 137 morts et 5 000 blessés, alors que des dizaines de personnes restent portées disparues. 300 000 personnes seraient également sans domicile fixe.

Le président de MSF, le Franco-libanais Mego Terzian craint une crise humanitaire comparable à celles connues pendant la guerre civile (1975-1990).

Une délibération formalisera ce soutien lors du prochain Conseil de Bordeaux Métropole fin septembre.

Pour rappel, MSF Logistique est installée sur la commune de Mérignac, à proximité de l'aéroport de Bordeaux-Mérignac depuis 25 ans. Il s'agit du plus grand pôle d'acheminement humanitaire du monde qui permet d'approvisionner en matériels et médicaments les équipes de MSF dans le cadre d'interventions d'urgence. Le site, dont la capacité de stockage s'étend sur une parcelle de 80.000 m², abrite un peu plus de 16.000 m² de surface bâtie et accueille 170 emplois permanents.

Contacts presse :

Sophie Tracou - 05 56 93 68 69 - 06 07 83 75 17

s.tracou@bordeaux-metropole.fr

Benoît Javot - 05 56 99 85 59 - 06 32 55 15 80

b.javot@bordeaux-metropole.fr